

Les séminaristes de St Albert sont venus passer une partie de leur vacance ici au Lac St Anne. La joyeuse bande est arrivée le 1^{er} juillet à 5 hrs. p.m. accompagnée de leur supérieur le Rév. Père Lullierien et de Mon. Roch, kcal., et est repartie une semaine après le pèlerinage.

L'année dernière ils n'étaient que six, cette année ils sont quinze dont voici leurs noms:

Albert Chevigny
 Frank Morshim
 Harry Woodhouse
 Ovide Béroches
 Romeo Farrell
 Pierre Dandeneau
 Louis Moreau
 Antonio Harmon
 Thomas Kennedy
 Olivier Litourneau
 Archule Constantin
 Francois Chomilewski
 Hector Lamoureux
 Alphonse Brousseau
 Edouard Courtepatte

Malgré leur court séjour ici au Lac St Anne ils se sont amusés comme des bossus. Ils nous ont été d'un grand secours pour les préparatifs du pèlerinage et se sont prêtés avec joie à tous les services que nous leur avons demandés. Bref ils se sont montrés vraiment gentils et d'un très-bon esprit, ce dont nous les félicitons et les remercions beaucoup de tous les services qu'ils nous ont rendus, en particulier de l'empressement avec lequel ils se sont offerts pour rehausser les cérémonies de l'église par leur beau chant. Nous aimons à mentionner particulièrement M^r Romeo Farrell qui a puissamment aidé le chant par son

talent musical, il a très bien tenu sa charge d'organiste. Nos mites et sauvages étaient tout émerveillés d'entendre de si beau chant et de si belle musique. Aussi ils ne cessent de répéter qu'il y avait longtemps qu'ils n'avaient pas entendu de si beau chant dans l'église. C'est dommage que ce ne soit pas comme cela tous les dimanches disaient-ils. Il faut espérer que l'an prochain ils reviendront et en plus grand nombre probablement pour nous régaler de leur agréable compagnie.

Le Rév. Père Lullierien leur supérieur se propose d'établir au près du Lac, une petite maison de campagne où ses joyeux séminaristes viendront chaque année passer leur vacances. Ils auront plusieurs bateaux pour se promener sur les ondes enchantées du beau Lac St Anne, une batterie de cuisine, un poêle, des lits de camp, une table à manger, enfin une installation complète.

Nous souhaitons heureux succès à leur vaillant et courageux entreprise, et à sa joyeuse préparation saine, bonheur et persévérance.

"Deus adiuvet et benedicat"

Mes Révérends Pères, j'ose vous prier encore une fois de presser le retard de m'en payer au plus tôt leurs arriérés. Je veux d'acheter une nouvelle machine à imprimer et il vous faudrait toutes les souscriptions de nos abonnés pour acheter ce nouvel appareil. Je regrette beaucoup d'être en retard pour la merci; mais j'en ai été beaucoup dérangé, je vous prie par conséquent au prochain numéro.